

IR A **EL NORTE.COM** ▼

Bajan calificación a minera de Slim

NEGOCIOS / Staff

Monterrey, México (26 noviembre 2013).- Fitch Ratings bajó las calificaciones de largo plazo de Minera Frisco, propiedad de Carlos Slim debido a un deterioro de su perfil financiero y retos operativos y de ejecución que enfrenta la compañía para los próximos 12 a 24 meses.

La calificación bajó a "AA-(mex)" desde "AA (mex)", con perspectiva negativa que considera un entorno de mercado y operativo desafiante que agregarían presiones a la operación y demorar aún más la reducción de su apalancamiento.

Destacó que el alto nivel de apalancamiento posterior a la compra de AuRico Gold México se ha mantenido elevado, y la generación de ingresos y rentabilidad de la empresa se han visto afectados por factores de mercado y externos, tales como huelgas y paros ilegales en algunas unidades, además de condiciones meteorológicas.

Fitch estimó que la empresa terminará el año con un indicador de deuda neta a EBITDA cercano a las 5 veces y en 2014 en aproximadamente 3.5 veces.

Las previsiones previas consideraban para 2013 un apalancamiento inferior a 2.5 veces y para 2014 inferior a 2.0 veces.

La agencia indicó también que los precios de los metales han presentado volatilidad durante el último año, reflejando condiciones económicas y percepción de los inversionistas con respecto a la recuperación global.

Por otra parte, dijo que las calificaciones de la minera continúan soportadas en la fortaleza de sus accionistas de control, que se ha traducido en apoyos financieros a través de incrementos de capital y, en el pasado, préstamos intercompañías para apuntalar el desarrollo de la empresa